
« CultiWorld : Le tour du monde en un jeu » est le nouveau projet initié par les élèves de terminale STMG option RHC et les étudiants de BTS GPME2 du Lycée René Cassin.

Les élèves de terminale STMG option RH ont créé une entreprise qui fonctionne comme une société coopérative, accompagnés par les étudiants du BTS Gestion de la PME, chargés de la gestion du personnel.

Dans cette aventure, les élèves laissent place à leur créativité pour mettre en application leurs connaissances en Management Sciences de Gestion. Une occasion pour les étudiants de BTS GPME de mettre en pratique leurs savoirs et compétences à travers des situations professionnelles de gestion administrative du personnel ou de gestion des RH (*veille en droit social / utilisation PGI / élaboration de contrat de travail...*).

En collaboration avec EPA (entreprendre pour apprendre), ce projet interconnecte l'école et l'entreprise, c'est l'occasion d'aborder plusieurs problématiques notamment celle du développement durable.

A. Des ateliers pour faciliter la co-création et favoriser la synergie collaborative.

Depuis le mois de septembre, les élèves travaillent en atelier autour de leur projet ; veille informationnelle, revue de presse économique et managériale pour étudier les besoins, étude de faisabilité, sondages, calculs de coûts, sont autant d'étapes indispensables à la création d'entreprise.



Des ateliers, toutes les quinzaines sont programmés entre élèves et étudiants afin de faciliter la co-création et développer des synergies collaboratives. La mise à disposition du plateau technique de la filière accueil du lycée a permis le 12 octobre, de réaliser le mini-lab, l'objectif étant de « passer au filtre » les idées de chacun afin de créer le business model (modèle d'affaires). Deux mentors accompagnent les mini-entrepreneurs cette année ; **Laeticia Allembard ; Naturopath ainsi que M.Julien Laurent ; Responsable marketing chez Total Energie.**

1. Des sessions de recrutement pilotées par des acteurs du monde professionnel.



Après avoir préparé les lettres de motivation et curriculum Vitae, les élèves de terminale ont postulé à différents postes de la mini entreprise auprès des DRH qui ne sont autres que les étudiants de BTS GPME. Cet atelier a été piloté par **Mme Colin Directrice d'agence Adecco** et **M.Raphaël Beaudoux Adjoint directeur zone Adecco**.

Ce projet est une expérience très enrichissante pour les élèves, étudiants et pour les professeurs. Il permet de s'initier à la gestion de projet, d'apprendre à travailler en équipe ainsi que de stimuler et valoriser leurs qualités personnelles : créativité, solidarité, esprit d'initiative.

La valeur ajoutée de ces actions, repose sur une approche différente des notions, avec une ouverture sur l'environnement économique et sociale et le développement d'une responsabilité citoyenne.

